

# REPORTER

## Sambut Bulan Suci Ramadhan, Karya Bakti Kodam XIV Hasanuddin Gelar di Masjid Besar Bungoro

HermanDjide - [PANGKEP.REPORTER.CO.ID](http://PANGKEP.REPORTER.CO.ID)

Mar 26, 2022 - 20:41



PANGKEP - Dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan, personel gabungan Koramil 1421-03/Bungoro Polsek Bungoro, instansi kecamatan, Satpol Damkar dan warga masyarakat, Kel. Samalewa, melaksanakan Karya Bakti, Sabtu (26/3/2022). pukul 08:00 WITA. Pagi,

Karya Bakti dilaksanakan di Masjid Besar Ar- Ridwan Bungoro di Jalan Poros Andi Mapped Poros Pare pare Makassar, lingkungan Manttampa, Kelurahan Samalewa Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan.

Sebelum melaksanakan Karya Bakti Kodam XIV/Hasanuddin, para personel Koramil-03/Bungoro dan instansi, dan melakukan Apel di halaman Masjid Beringin yang dipimpin langsung Danramil 03/Bungoro Mayor Inf Muhammad Tahir dan Kapten Kav Daniel

Kegiatan karya bakti ini adalah salah satu kegiatan Kodam XIV/Hasanuddin dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan. Menumbuh kembangkan sikap kepedulian dan Toleransi umat beragama serta Mempererat Hub Sinergitas antara TNI dengan seluruh komponen Lapisan Masyarakat.

Di samping itu Dalam kegiatan karya Bhakti ini tentunya tetap harus memperhatikan protokol kesehatan. Harapannya dalam kegiatan karya Bhakti ini bisa memberikan Manfaat bagi masyarakat sehingga pada pelaksanaan ibadah di bulan suci Ramadhan bisa berlangsung dengan Hikmat dan Khusus.

Danramil 03/Bungoro Mayor Inf Muhammad Tahir.. mengungkapkan di lapangan Karya Bakti atau bersih-bersih masjid dilakukan dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan bekerja sama dengan Pemerintah Kecamatan Bungoro,

Personel Koramil-03/Bungoro dan Polsek Bungoro dan instansi Pemda, Kecamatan dan warga jemaah sekitar Mesjid Ar-Ridwan diturunkan melakukan bersih-bersih Masjid dan dibantu masyarakat setempat dan tokoh pemuda,tokoh agama serta tokoh masyarakat Tentu, hal dilakukan menyambut Ramadhan yang tinggal sepekan ke depan,” kata Danramil.

Sementara itu, Kapten Kav Daniel dan Camat Bungoro Alamsyah S. Sos, mengucapkan terima kasih atas jajaran Kodam XIV/Hasanuddin dalam hal ini Program Kodim 1421/Pangkep selain bersih-bersih di Masjid. seperti membersihkan area dalam mesjid, membersihkan kamar mandi dan tempat wudhu juga dilakukan. Hal ini kata Kepala Camat Bungoro dan Pengurus Mesjid Besar Ar-Ridwan, guna membuat tampak masjid kembali sejuk nyaman dan kelihatan teran dan baru.

Bersih-bersih Masjid di Beberapa lokasi yang ada di poros pinggir jalan Yang Ada di Kel. Samalewa poros Pare Makassar, dilakukan mulai dari dalam dan luar dalam pagar area mesjid dan lain-lainnya.( Herman Djide)